

2022年 6月1日

保護者の皆さん

南風原町立南風原幼稚園
園長 金城 勲
【公印省略】

園児の「マスク着用」について（再確認）

梅雨の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃から、本園の教育活動にご理解とご協力頂き、感謝申し上げます。

さて、先週からマスコミ等で「マスク着用の緩和」について報道されています。これを受けて町教委主催の「定例園長連絡会」において関係者と協議しました。

その結果、コロナ感染防止対策(三密を避ける、換気の徹底、手指消毒の実施)については、従来通り継続して行うことを確認しました。また、園児の「マスク着用」については、熱中症防止の観点から、屋外での活動については十分配慮して、マスク着用を避けることが決定しました。

文部科学省からは下記の通知が届いています。

幼児のマスク着用については、これまでも無理して着用させる必要はないこととしておりましたが、今般の基本的対処方針の変更において、2歳以上の小学校就学前の幼児には、マスク着用を一律に求めず、無理に着用させないとされたことも踏まえ、幼稚園においても、同様の対応であることについて改めて周知いたします。

○幼稚園に関する事
初等中等教育局 幼児教育課

園では、これまで通り下記の4つの場面では「マスク着用」を行っていません。

- ① 屋外での活動全般
- ② 給食(黙食)
- ③ 午睡(できるだけ間隔を開ける)
- ④ 午後の「おやつ」時間(黙食)

上記以外の場面では、「マスク着用」を求めています。しかし、園児に強制する事なく「マスク着用を促す」程度の対応は今後も行っていきます。

ご家庭でもお子さんと「マスク着用」の可否について十分な話し合いを行って下さい。

結果については、保護者の意向を最大限、優先します。ただし、園内で新規感染者が出現した場合は、感染防止の観点から、可能な範囲内で「マスク着用」を求める場合があることをご理解下さい。

裏面には、厚生労働省 文部科学省からの「リーフレット」を掲載していますのでご一読下さい。